
Herr Kluckhuhn fragt, wie die Einsparungen (Deckungsvorschlag) realisiert werden konnten. 

 

Herr Szislo erläutert, dass mit einer bereits vorhandenen Software gearbeitet wird und lediglich 

die Erweiterung des Programms verschoben wird.  


